GRAND CONSEIL NEUCHÂTELOIS - QUESTION

À compléter par le secrétariat général du Grand Conseil lors de la réception du	Date 26.01.2016	Heure 8h44	Numéro 16.307	Département(s) DEAS
document déposé :	Annule et remplace			

Auteur(s): Groupe UDC							
Titre: Renvoi des étrangers criminels: quels chiffres pour Neuchâtel?							
Contenu : Le 15 janvier dernier, la RTS a publié le nombre d'expulsions de criminels étrangers dans tous les cantons romands, sauf Neuchâtel qui ne figurait pas dans cette statistique. Cela peut donner lieu à plusieurs interprétations. Soit le canton n'a pas donné ses chiffres, ce qui serait inquiétant. Soit le canton n'a pas prononcé d'expulsions, ce qui peut être à la fois réjouissant ou qui pose des questions sur la justice.							
Nous demandons au Conseil d'Etat de nous renseigner sur la situation dans le canton en matière de renvois. A l'instar des cantons de Vaud et Genève, nous souhaitons connaître les chiffres de 2015 différenciés entre les renvois des étrangers ayant un passé pénal et les renvois pour d'autres motifs.]							
Réponse écrite demandée: Oui Non							
Auteur ou premier signataire : prénom, nom (obligatoire) : Walter Willener							
Autres signataires (prénom, nom) :	Autres signataires suite (prénom, nom) :	Autres signataires suite (prénom, nom) :					